



# 3月の泰明



## 5年生

## 泰明マラソン&和食の発表

3月6日(火)に第4回泰明マラソンが開催されました。今年から高学年は1100m走と1700m走の2つのコースを選択して、銀座の街を思い切り走りました。自分のペースを大切に走ること、全員が完走することができました。

3月9日(金)に総合学習のまとめとして「和食のよさを伝える」発表会を行いました。保護者の方々と4年生に、自分が調べた和食のよさを伝えることができました。



## 6年生

## 6年生を送る会&卒業式

6年生は、3月31日をもって、たくさんの思い出の詰まった泰明小学校を卒業しました。

8日には、「6年生を送る会」が開かれました。在校生からの、歌や劇、ダンスのプレゼント、会場の装飾と素敵な会となりました。もらったフラバンとメダルを嬉しそうに身につけている6年生が、とても微笑ましかったです。

そして、22日には、「卒業式」が行われました。凛々しい姿で証書をいただく6年生、別れの言葉では、6年間の学校生活を振り返り、感謝の気持ちを伝えました。4、5年生に見送られながら、新たな道へ旅立って行きました。中学校でも、活躍することを期待しています。



